
初 小 だ よ り
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令和２年１０月１４日 第１３号 壱岐市立初山小学校 文責：校長 山川 祐司

９月２５日（金）夕刻に運動場や校舎
周辺の除草作業等を行いました。すっか
りきれいになりました。また、台風で被
害に遭った校門看板をおやじの会の皆様
が書き替えてくださいました。小雨の降
る中、ありがとうございました。

親子クリーンデー

１０月２日（金）に、学校栄養職員の
中上陽子先生をお招きして、３・４年生
が食育授業等を行いました。この日の授
業課題は、「なぜ給食には多くの食材が使
われているのか」
でした。子供た
ちは真剣に一人
調べや相互学習
を行っていまし
た。その後、給
食の様子も見て
いただきました。

３・４年食育学習

９月２９日（火）に２年生が南明寺と
初山駐在所で学習しました。南明寺の坂
口鉄生様や駐在所の﨑田健太郎様から良
いお話がたくさん聞けたようです。収穫
の多い校外学習でした。

２年生まち探検

１０月２日（金）に、１年生が生活科
の学習の一環で、学校周辺の秋探しに行
きました。台風の影響で厳しい状況でし
たが、葉っぱや木の実などたくさん収穫
することができました。

１年生 秋探し

１０月１３日（火）に、稲刈りをしま
した。地主の福山武様、山川正毅公民館
長様、ＪＡ青年部から部長の平田祐司様、
文化部長の野口裕貴様、監事の豊永哲司
様、事務局の山口幸翼様に協力していた
だき、好天の下で、楽しく、実のある体
験をすることができました。ありがとう
ございました。

５・６年 稲刈り

１０月２日（金）午前中に、公民館長
の山川正毅様、副館長の後藤義次様、監
査の川上亮様と用務員と私で中学校グラ
ンド等の草焼きをしました。きれいにな
りました。
午後からは、壱岐市

の危機管理課山川課
長、教育総務課目良課
長、建設課の浦川様に
御来校いただき、公民
館長の山川正毅様、副
館長の後藤義次様と共に、小学校体育館
に車椅子を入れやすくするための方法を
検討しました。

草焼き バリアフリー



１０月１１日（日）に運動会を行いまし
た。今年度は、新型コロナウイルスの影響
で地区民運動会が中止になったために保育

所と小学校だけで行いました。また、例年は９月下旬に行っていましたが、暑さ対策も
考慮し、例年、郷ノ浦町民体育大会が行われていたこの日にもってきました。例年この
頃は天候が良いので楽観しておりましたが、台風１４号の接近で頭を痛めました。
しかし、結果的には、最高の秋空の下で実施できました。
来賓として御出席いただいた、久保田良和教育長様からも「良かった。」とお褒めの

言葉をいただきました。また、地域の方からも、「子供たちだけで半日もつものだろう
かと心配したが、一つ一つの演技や競技を一生懸命、しかも最後まであきらめずに頑張
っていた子供たちはすばらしい。また、そのように指導した先生方もすばらしい。」と
いった賞賛のお言葉を数多くいただきました。
皆様方の御協力と御支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会，盛会に終わる

１０月８日（木）に、３年生がエレナ
に行きました。「店ではたらく人」という
単元の学習です。店長の高松利夫様から
詳しく説明していただきました。子供た
ちは積極的に３０項目も質問をしました。
やはり社会科の学習は、直接、生の学習
をするに限ります。良い学習ができまし
た。帰り際には、
パン屋の長嶋様
からパンもいた
だきました。子
供たちにとって
は良い思い出に
もなったようで
す。

３年 エレナ見学

１０月１３日（火）に滋賀県の４年生
の女の子が初山小に見学に来ました。お
母さんと二人で来ました。壱岐にくるの
は初めてで、可能であれば、母娘で海の
見えるところで住みたいという思いで、
今回に至ったようです。本校の４年生は
男子１名、女子２名、計３名と少ないで
す。１人でも増えてくれると有り難いで
す。この日は、３・
４年生の音楽の授業
にも参加しました。
好印象で帰って行か
れたようなので、来
てくれることを願っ
ています。

壱岐市いきっこ留学


